

Ma journée à Liège

Le cinq juin, nous sommes allés à Liège. Nous avons pris le bus pour y aller.
Dans le bus nous avons traduit les questions pour notre interview.
En premier nous sommes allés à la gare Guillemins.
Là, nous avons mené nos interviews et c'était bien.
Puis nous sommes allés à la Citadelle. Là le rallye a commencé.
J'ai eu une groupe avec Nina, Michelle H. et Michelle K.
Une partie du rallye était la Montagne de Bueren.
Là, nous sommes remontées (Nina, Michelle H., Michelle K. et moi) les escaliers de nouveau parce que nous avons oublié un exercice.
Après le rallye nous avons eu du temps libre.
En premier, Nina et moi nous avons mangé des gaufres belges avec du chocolat.
Après Nina, Michelle H., Michelle K. et moi, nous sommes allées dans un petit café.
Là, nous avons écrit nos cartes postales et nous avons eu beaucoup de plaisir.
À la fin nous avons acheté des macarons.
Puis nous sommes allés à la maison.
Le voyage m'a beaucoup plu bien qu'au début le jour là il ne faisait pas beau.
Je voudrais retourner à Liège encore une fois.

-Laura Rech 9 F8 / 9b



Montage de Bueren



des macarons



la Meuse

<< *Ma journée à Liège* >>

Nous sommes partis de Remscheid à 8h30 en car. Dans le bus, nous devons nous asseoir en groupes, parce que nous devons préparer tous ensemble les questions que nous devons poser en français. A 10 heures, nous sommes arrivés à la gare Guillemins. Nous devons demander aux gens des questions telles que: D'où êtes-vous? Ou: Quelles spécialités belges y a-t-il à Liège? Pour cela, nous avons eu une heure. Après les interview nous avons traverse la ville en car jusqu'à la Citadelle où nous avons commence notre rallye. Chaque groupe a reçu un plan de la ville et des questionnaires. C'était amusant parce que nous avons été autorisés à nous promener tous seuls.



Tous seuls nous n'arrivions pas à trouver les bonne réponses donc alors nous avons demandé aux gens là-bas. A un moment donné nous sommes descendus un escalier de 374 marches, qui a été décoré avec beaucoup de fleurs. C'était la montagne de Bueren.



Mais malheureusement, il a commencé à pleuvoir.
Après nous avons eu vraiment 2-3 heures de temps libre. Nous avons acheté quelque chose à manger chez McDonald's et nous avons également écrit nos cartes postales à Madame Rouxel.



Ensuite, nous nous sommes achetés une gaufre qui était délicieuse. Nous nous sommes arrêtés pour prendre une photo de groupe devant une fontaine et nous sommes partis rejoindre notre bus qui était stationné à 20 minutes de marche à pied.



Dans le Bus nous avons été autorisés à prendre place où on voulait.

Le voyage a duré 1-2 heures et à 21 heures nous sommes arrivés à notre école.

Nous avons trouvé la journée très agréable parce que nous avons beaucoup appris sur la ville de Liège, et non seulement cela nous avons également appris à communiquer avec les gens.

Et pour cette merveilleuse journée, nous tenons à vous remercier.

Merci Mme. Rouxel et merci Mme. Schott!

De Tuttiş et Onuş 9 Fs – alias Tutku Akkaya et Onur Atsan (classes 9a et 9d)